## I JORNADAS DE LITERATURA, GÉNERO Y SUBVERSIÓN

MESA 1-17 DE OCTUBRE, 17:00-19:00h

Literatura subversiva y manifestaciones culturales queer

Violeta Niebla: «Lesbianas, dinero y amor»

**Pedro J. Plaza**: «"Lo que sucedió entonces sucede todavía": la subversión del homoerotismo en *Meditación en Queronea* de Antonio Gala»

**Francisco Rodríguez Sánchez**: «*Paratopía* y *queer* como paradigmas de investigación en la Filología Hispánica»

**Manuel Hueso Vasallo**: «Una aproximación al cuerpo y a la genealogía *queer*»

Modera: Carmen Cortés Zaborras

**TALLER-19 DE OCTUBRE, 16:30-18:30h** 

Derribando los muros invisibles del canon: Voces de escritoras latinoamericanas de los siglos XX y XXI

**Pilar Iglesias** impartirá este taller sobre crítica literaria feminista y formas de exclusión del canon que afecta a las mujeres. Todos los materiales serán provistos durante y tras el encuentro









## SALA DE JUNTAS MANUEL RODRÍGUEZ DE BERLANGA Facultad de Filosofía y Letras (UMA)

## **MESA 2-24 DE OCTUBRE, 17:00-19:00**

Mujeres, literatura y canon. Investigación y docencia en Letras

Amparo Quiles Faz: «La memoria viva: literatura y mujer en la UMA»

M.ª Isabel Jiménez Morales: «Investigación y género en el Grado de Filología Hispánica»

M.ª José Jiménez Tomé: «¿Qué hicimos, qué hacemos, qué haremos?»

**Belén Molina Huete**: «Del libro antiguo a la red pasando por el convento: experiencias investigadoras sobre escrituras de mujer»

**Rosario Arias Doblas**: «Miradas ensambladas: estudio y crítica de la literatura anglófona escrita por mujeres»

Modera: Azucena López Cobo













Las *I Jornadas de Literatura, Género y Subversión* aspiran a mostrar al estudiantado las iniciativas emprendidas por la comunidad universitaria en la Facultad de Filosofía y Letras de la UMA en relación con los estudios de género en un sentido transversal, con objeto de facilitar un punto de encuentro e intercambio de motivaciones entre investigadoras/es y docentes por un lado, y alumnado por otro.

Estas jornadas cumplen con el propósito del Instituto Universitario de Investigación de Género e Igualdad de la Universidad de Málaga (IGIUMA) de fomentar la investigación, la formación y la difusión en materia de igualdad y género en nuestra universidad. Su voluntad es la de relacionar las ciencias humanas y los estudios de género con atención a los Objetivos del Desarrollo Sostenibles 4, 5 y 10. Las actividades las integran investigadoras y docentes de distintos grupos de investigación (ANLIT-C, LiNuMi y LITCAE) y del IGIUMA, atendiendo a la trayectoria de las iniciativas desde su creación en 2020, junto con los testimonios de creadoras disidentes actuales.

Organizan IGIUMA, Azucena López Cobo y Francisco Rodríguez Sánchez







